

新年ごあいさつ

理事長 伊藤祐一郎



あけましておめでとうございます。

会員の皆様方には、健やかに新年をお迎えになられたことと、心からお慶び申し上げます。

昨年は「全国伝統的工芸品フェスタINかごしま」や「薩摩焼パリ伝統美展」を開催するなど、鹿児島のイメージアップや伝統工芸品の活性化につながる契機となる記念すべき二年となりました。皆様方からは絶大なる御支援・御協力をいただきましたことを心から感謝申し上げます。

さて、県では、「本物。鹿児島県」をキヤツチコピーに、「豊かな大自然」、「豊富な温泉」、「昔ながらの食文化」など、多彩な素材の持つ、飾らない力強さや質の高さを県内外にアピールしていく取り組みを始めております。特産品協会におきましても、この「本物。鹿児島県」にふさわしく、また、鹿児島の特性を十分に活かした特産品づくりやPRに取り組み、本県特産品に対する消費者からの信頼を確立したいと考えております。

今年は、NHK大河ドラマ「篤姫」の放映効果により、観光客が増加することが見込まれ、また、平成二十三年春の九州新幹線鹿児島ルート全線開業まで三年余りとなり、国内外に大きくアピールする絶好の一年だと思っております。

会員の皆様と力を合わせて、私も一生懸命に特産品の販路拡大を図つまいりたいと考えておりませんので、一層の御支援・御協力をお願い申し上げますとともに、本年が、素晴らしい年となりますことを心から祈念いたします。

会員の皆様方には、健やかに新年をお迎えになられたことと、心からお慶び申し上げます。

と

なり

ま

し

た

こ

と

を

心

か

ら

感

謝

申

し

上

げ

ま

す

。

特産品協会だより

Vol. 6 新年号
発行日／平成20年1月10日 発行通巻6号
発行者／社団法人 鹿児島県特産品協会

いいものは必ず売れます

読者だより

流通最前線情報

協会と手をつなぐ団体のご紹介

薩摩焼パリ伝統美展レポート

元気印の仲間達

連載 哲也製
ホンモノとセモノ

